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В стране и мире

• Президент  пообещал полностью 
обновить правительство
Президент Дмитрий Медведев пообещал полностью 
обновить правительство в случае успеха «Единой Рос-
сии» на парламентских и президентских выборах. 

Об этом российский лидер заявил 15 октября во время 
встречи со сторонниками, которую транслировал телека-
нал «Россия 24». По словам Медведева, новое правитель-
ство будет состоять «из абсолютно новых людей», так как 
это «крайне необходимо» России. То же самое касается и 
«расширенного правительства», которое президент пред-
ложил создать на той же встрече. «Расширенное правитель-
ство», по мнению Медведева, должно вести работу наряду 
с партией власти, гражданским обществом и экспертами. 
Медведев также пообещал «освобождаться» от чиновников, 
которые не умеют работать с новыми технологиями, в част-
ности - пользоваться интернетом. 

КСТаТИ. Дмитрий Медведев на встрече со своими сторон-
никами заявил, что партию «Единая Россия» после парламент-
ских выборов ждет серьезная реконструкция. Так он ответил 
на вопрос режиссера Федора Бондарчука, который заявил, что 
«заскучал» на последнем съезде партии. Медведев напомнил, 
что многие зарубежные партии проводят ребрендинги, чтобы 
поддерживать внимание к себе. Глава государства привел в 
качестве негативного примера КПСС, руководство которой ду-
мало, что партии гибель не угрожает, и не реформировало ее. 
Медведев отметил, что знаком с негативными отзывами Бон-
дарчука о работе «Единой России». На сентябрьском съезде 
режиссер в резкой форме призвал единороссов прекратить 
хвалить себя и начать заниматься реальными делами. «То, что 
сегодня происходит, сильно отличается», - сказал Бондарчук, 
уточнив, не собирается ли Медведев отойти от партии власти. 
Медведев в ответ заявил, что он сейчас «плоть от плоти «Еди-
ной России». 

• «Для рядового гражданина  
 всегда есть выбор»  
Интервью Владимира Путина главам центральных 
телеканалов, которое вышло на экраны вечером 17 
октября, было посвящено теме предстоящих прези-
дентских и парламентских выборов. 

Отрывки интервью премьер-министра были показаны вче-
ра утром в эфире «России 24». Затрагивая тему президентских 
выборов, Путин отверг высказываемую некоторыми жителями 
России точку зрения, согласно которой в случае, если он будет 
баллотироваться на пост президента, выбора не будет вовсе. 
«Для рядового гражданина всегда есть выбор», - подчеркнул 
премьер. Говоря о роли «Единой России» в политической жизни 
страны, Путин выразил мнение, что партия должна остаться ве-
дущей силой в России и в Государственной думе. При этом глава 
правительства отметил, что в руководящих органах «Единой Рос-
сии» в ближайшее время могут произойти изменения. 

• Жена Ярошенко  
 попросила помощи у премьера
Жена летчика Константина Ярошенко Виктория обра-
тилась к премьер-министру РФ Владимиру Путину с 
просьбой оказать поддержку ее мужу, осужденному в 
СШа за контрабанду наркотиков. 

Виктория Ярошенко попросила Путина помочь добиться 
депортации ее мужа в Россию для того, чтобы «рассмотреть 
выдвинутые обвинения незаинтересованным судом, с со-
блюдением прав человека и конституционных гарантий». 7 
сентября суд назначил россиянину наказание в виде 20 лет 
лишения свободы, в то время как обвинение настаивало на 30 
годах тюрьмы, а защита просила о десятилетнем сроке. Вме-
сте с Ярошенко по делу проходили еще три человека, двое из 
которых были оправданы, а третий, нигериец Питер Уме, по-
лучил 30 лет тюрьмы. После вынесения приговора Ярошенко 
МИД РФ сообщил о том, что будет добиваться возвращения 
летчика на родину. 

• Вдова Литвиненко  
 признала мужа агентом 
 Вдова бывшего офицера ФСБ александра Литвиненко 
Марина впервые признала, что ее муж работал на бри-
танские спецслужбы: контрразведку (MI5) и внешнюю 
разведку (MI6). Об этом пишет издание Mail on Sunday. 

Представители MI5 и MI6 будут в числе прочих давать пока-
зания в рамках закрытых слушаний дела о смерти Литвиненко, 
которые с 13 октября возобновились в британском суде. Еще 
одним важным событием нового этапа слушаний должно стать 
выступление депутата Госдумы РФ андрея Лугового, которо-
го обвинение считает главным подозреваемым в убийстве 
бывшего офицера ФСБ. Россия отказала Великобритании в 
экстрадиции Лугового, но британский суд разрешил ему дать 
показания по видеосвязи. Сам Луговой, также бывший офицер 
ФСБ, категорически не признает своей вины. 

• За одну аварию  
 уволены девять полицейских 
Девять полицейских уволены из правоохранительных 
органов из-за ДТП на юго-востоке Москвы, сообщает-
ся на сайте ГУ МВД РФ по Москве. 

Как сообщает пресс-служба МВД РФ, служебный автомо-
биль отдела вневедомственной охраны УВД по Юго-Восточ-
ному административному округу сбил 17-летнего молодого 
человека, который с велосипедом переходил дорогу на зе-
леный свет. После этого полицейские попытались скрыть-
ся с места ДТП, но попали в другую аварию, врезавшись в 
иномарку. В полицейской машине находились два сержанта 
полиции. Как установили прибывшие на место ДТП врачи, 
оба были пьяны. Они были госпитализированы с различны-
ми травмами, находившаяся за рулем иномарки девушка 
не пострадала. Что касается велосипедиста, то он попал 
в больницу с переломами и черепно-мозговой травмой. В 
связи с аварией проводится проверка, по предварительным 
результатам которой оба сержанта уволены. Кроме того 
были уволены начальник межрайонного отдела вневедом-

По сообщениям Лента.Ру, РИа «Новости», РБК 
подготовил Владимир МаРКЕВИЧ.

ственной охраны (МОВО) по Юго-Восточному округу и его 
заместитель, а также сотрудники третьего батальона МОВО: 
три заместителя командира батальона, командир первого 
взвода и старший инспектор-дежурный. Также после пред-
варительной проверки заместителю начальника управле-
ния вневедомственной охраны ГУ МВД России по Москве  
объявлено о неполном служебном соответствии. 

 

• С «Авроры» сняли  
 пиратский флаг
Спасатели спустили с мачты крейсера «аврора» двух 
молодых людей и передали их в руки полиции. 

Пиратский флаг, за-
крепленный активистами 
на мачте крейсера, был 
снят. Когда молодых лю-
дей выводили с крейсера, 
их сторонники, собрав-
шиеся рядом с кораблем, 
скандировали: «Свободу! 
Свободу!» Ответствен-
ность за акцию взяли на 
себя петербургские орга-
низации «Народная доля» 
и «Еда вместо бомб». ак-
тивисты заявили, что вы-

весили «Веселого Роджера» в знак протеста против бедности и 
нищеты в России. Организаторы акции назвали ее «Памятный 
октябрь, или авророво воскресение». 

Заходите на сайт  
www.tagilka.ru 

Какой зарплаты  
добиваются металлурги?1, 2стр.

Остались 
без денег 

и без 
продуктов
Сразу несколько за-

явлений поступило в 
отдел полиции №18 
от пожилых - 65 лет 
и старше – жителей 
Тагилстроевского рай-
она. 

 

На улице к старикам под-
ходят две молодые жен-
щины, наводящими вопро-
сами выясняют на личие 
родственников – близких 
и дальних, в общем, опре-
деляют, в каком состоянии 
у человека память, а потом 
огорошивают сообщением, 
что одна из них и есть род-
ственница потенциальной 
жертвы. Так было с одной из 
потерпевших. 

Как рассказал следова-
тель ОП №18 андрей Шпир-
на, когда женщина расска-
зала, что у нее есть две пле-
мянницы, но одну из них не 
видела много лет и вряд ли 
ее узнает, одна из мошен-
ниц представилась: «Я и 
есть твоя младшая племян-
ница». Другой пенсионерке 
обманщицы сказали, что 
они – подруги племянницы. 

Схема обмана дальше 
раз в ива лась так: якобы 
«племянница» или ее «под-
руга» работает в райсобе-
се и занимается доставкой 
дешевых продуктов пенси-
онерам. И она приготовила 
«тетушке» подарок: набор 
самых нужных продуктов. 
В него вошли сахар, под-
солнечное масло, гречка, 
сгущенное молоко, тушен-
ка по очень низким ценам. 
Но требуется предоплата. 
Получив деньги: у кого - 24 
тысячи рублей, у кого – 36 
тысяч, мошенницы, пообе-
щав тут же принести про-
дукты, исчезали. а в одном 
случае они настолько об-
наглели, что «племянница», 
которая якобы пригнала в 
город целую фуру с деше-
выми продуктами, попроси-
ла у 75-летней «тети» денег 
на оплату стоянки и штрафа 
в налоговую инспекцию, вы-
манив у пожилой женщины 
150 тысяч рублей. а одна 
из женщин, 1926 г.р., таким 
образом была обманута за 
месяц три(!) раза.

В силу возраста постра-
давшие даже не могут опи-
сать обманувших их «род-
ственниц». Поэтому андрей 
Шпирна настоятельно со-
ветует тем, кто имеет пре-
старелых родственников, 
проживающих отдельно, 
объяснить возможные по-
следствия подобных «от-
кровений» на улице с незна-
комыми людьми. 

Елена БЕССОНОВа. 

 * Директор «Родины» Наталья Булыгина. 

В четверг возле здания кинотеатра «КиноМакс» 
прохожие останавливались не для того, чтобы по-
смотреть афишу. Тагильчан интересовал вопрос: 
«Почему над входом больше не красуются знако-
мые синие буквы названия учреждения культуры?»

 

- Потому что кинотеатру вернули историческое название 
«Родина», - пояснила его новый директор Наталья Булыгина. 

И меняется не только имя. 
Как рассказала нам Наталья Ивановна, в сентябре здесь 

появилась специальная аппаратура для просмотра фильмов 
в 3D-формате, без которой современному кинотеатру 
не выжить, так как с нового года многие кинокомпании 
перестают выпускать фильмы на пленке. А если нет в 
репертуаре кассовых картин – нет и интереса зрителей. 

В настоящее время «Родина» ведет переговоры с 
управлением образования администрации города о 
возобновлении совместных социальных проек тов и 
проведении на базе кинотеатра киноуроков. Конечно, это 
будут не те лектории, через которые прошли все советские 
школьники. Современный киноурок вк лючает в себя 
викторины, игры, обзоры киноновинок и показ интересного 
поучительного фильма. 

Кстати, уже 19 октября сюда придут учащиеся четырех школ 
Нижнего Тагила, и известный российский актер Сергей Без-
руков расскажет им о своем новом фильме «Реальная сказка», 
для которого он сам написал сценарий, потом стал его продю-
сером и сыграл одну из главных ролей – Ивана-дурака. Те, кто 
видел картину, отмечают, что она снята в лучших традициях 
старых сказок, хотя ее действие и происходит в современном 
мире. В это же время в кинотеатре откроется выставка детских 
работ, посвященных русской сказке. 

(Окончание на 2-й стр.)

Тагильчанам 
вернули «Родину»
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Отчитывается профком НТМК
Более 300 делега-

тов прибыли на XXIV 
от четно-выборную 
конференцию проф-
союзной организа-
ции Нижнетагильско-
го металлургического 
комбината. 

Представители цехов и 
подразделений проанали-
зировали деятельность за-
водского профсоюза за ми-
нувшие четыре года, опреде-
лили перспективные задачи, 
избрали новый состав проф-
кома. 

Большой зал Дворца куль-
туры НТМК был заполнен до 
отказа. В президиуме кон-
ференции – управляющий 
дирек тор «ЕВРАЗ НТМК» 
Алексей Кушнарев, предсе-
датель профкома комбината 
Владимир Радаев, предсе-
датель Ассоциации террито-
риальных профобъединений 
УрФО Андрей Ветлужских. 

Десятки желающих вы-
ступить. Непрекращающи-
еся более трех часов дис-
куссии и прения. В такой 
деловой и конструктивной 
обстановке профсоюзная 
верхушка комбината отчи-
тывалась за проделанную 
работу и предлагала планы 
на будущее.

Сегодня профорганиза-
ция комбината, включая до-
черние предприятия, состоит 
более чем из 20 тысяч метал-
лургов и горняков. Прошед-
шая конференция стала за-
ключительным этапом мас-
штабной отчетно-выборной 
кампании, которая велась на 
НТМК с марта этого года. В 
каждом структурном подраз-
делении прошли выборы «по 
вертикали»: от профгрупорга 
до председателя профсоюза 
цеха. Всего 836 профгру-
поргов и 100 председателей 
профорганизаций рассказа-
ли коллегам о своей деятель-
ности за последние 4 года.

Н о  г л а в н ы й  с п р о с ,  
безусловно, с «головного» 
комбинатовского профкома. 
Его представителям собрав-
шиеся задавали вопросы по 
охране труда, обеспечению 
качественной спецодеждой, 
ремонтам душевых, столо-
вых и, конечно же, заработ-
ной плате. Часто в ответах 
звучала фраза: «Если бы не 
кризис». 

-  Ч е т ы р е  п р о ш е д ш и х 
года, на мой взгляд, были 
очень сложными, - обратил-
ся к делегатам Владимир 
Радаев. – Наметившийся 
было экономический рост 
сменился глубоким кризи-

сом. Затем пришлось при-
ступать к восстановлению 
прежних производственных 
мощностей. И только благо-
даря совместным решениям 
администрации и профсо-
юзного комитета, поддержке 
профсоюзного актива цехов, 
рядовых членов профсоюза 

нам удалось избежать мас-
совых сокращений. Вернуть-
ся на докризисные показате-
ли до сих пор не получилось. 
Тем не менее, по доходам 
металлургов и горняков на-
метились реальные подвиж-
ки к лучшему. За последние 
шесть месяцев среднеме-

сячная заработная плата на 
комбинате составила 25 300 
рублей. 

Здесь же, на конферен-
ции, профсоюз в очередной 
раз вышел к дирекции пред-
приятия с предложением 
поднять средний зарабо-
ток работников. По мнению 

проф лидеров, его размер 
должен переступить отметку 
в 30 тысяч рублей. Эта цифра 
уже неоднократно обсужда-
лась в прошлые годы. Кстати, 
прежде с ней соглашалось 
руководство комбината. Но 
осуществить планы помешал 
кризисный 2008 год. Теперь 
настало время вернуться к 
намеченному. 

И еще одна из инициатив 
профкома. В коллективный 
договор внесут пункт о до-
полнительном оздоровлении 
беременных женщин, рабо-
тающих на комбинате. Для 
будущих мам решено орга-
низовывать «тематические» 
заезды в санаторий-профи-
лакторий «Леневка». 

Стоит заметить, что ме-
та ллурги не отсижива ли 
равнодушно отведенные на 
мероприятие часы - активно 
спорили, не скрывали на-
болевшего: от пробелов во 
взаимоотношениях внутри 
коллективов, когда, к приме-
ру, избранный в цехе лидер 
профсоюзной организации 
становится неугоден руко-
водству и начинается «вос-
питание» профсоюзника в 
кабинете у начальника, до 
масштабных акций протеста. 
Так, против попытки россий-
ского правительства убрать 
«вредность» с металлурги-
ческих производств во всех 
первичных профсоюзных 
организациях НТМК собрали 
около 19 тысяч подписей. И в 
результате выиграли спор. 

(Окончание на 2-й стр.)

* Председатель профкома ОаО «НТМК» Владимир Радаев  
и управляющий директор «Евраз НТМК» алексей Кушнарев.

* Делегаты конференции.Фото Николая АНТОНОВА.



Золотая осень  
уральских аграриев 

На главной аграрной выставке 
страны «Золотая осень» уральские 
сельхозпроизводители получили 11 
золотых, 2 серебряные и 2 бронзо-
вые медали. 

Все они за качество продуктов, сообщили 
АПИ в пресс-службе минсельхоза Свердлов-
ской области.

Первое место завоевали несколько наи-
менований продукции птицефабрик «Рефтин-
ская», «Среднеуральская» и «Свердловская», а 
также продукция Екатеринбургского жирком-
бината и Ирбитского молзавода. 

Напомним, самая крупная в России агро-
промышленная выставка «Золотая осень» про-
ходила с 6 по 16 октября в Москве. В этом году 
в ней приняли участие 12 сельхозпредприятий 
Свердловской области.

В УрФО – новый прокурор
Вчера днем в Екатеринбурге был 

официально представлен новый про-
курор по УрФО Юрий Пономарев. 

В ходе мероприятия отметили и бывшего 
уральского прокурора Юрия Золотова – из 
рук высокопоставленных лиц он получил по-
четную грамоту и памятный знак.

 Новый прокурор по УрФО Юрий Понома-
рев в ходе специального совещания в числе 
приоритетных задач обозначил защиту кон-

ституционных прав граждан, укрепление 
режима законности в деятельности право-
охранительных органов, совершенствование 
уровня организации надзорной деятельности 
органов прокуратуры. Кроме прочего, проку-
рор пообещал усилить борьбу с коррупцией, 
проявлениями экстремизма и терроризма, 
обеспечить соблюдение законодательства о 
выборах, повысить результативность мер про-
курорского реагирования в сфере трудовых 
правоотношений, жилищно-коммунальном 
комплексе и иных социально значимых сфе-
рах», – добавили в ведомстве.

На Урал пришел  
холодный фронт

В ближайшую неделю в Свердлов-
ской области будет холодно, но сухо.

Как сообщает Свердловский гидромет-
центр, холодная погода, установившаяся на 
Урале в минувшие выходные, сохранится в 
течение ближайшей недели. Отметим, что 
по данным синоптиков, температура воздуха 
понизилась по сравнению с прошлой неделей 
на 6-9 градусов. «В течение новой рабочей 
недели существенных осадков в регионе не 
ожидается, – сообщают в Облгидрометцен-
тре. – Температура воздуха слегка повысится 
и составит от -2 до +2 градусов ночью, днем 
будет 6-8 градусов тепла».

К выходным на Урале станет еще холоднее 
– снова прорвется порция холодного аркти-
ческого воздуха, ночью в некоторых районах 
региона похолодает до -5 градусов, днем 
столбики термометров будут подниматься 
максимум до 4 градусов тепла. 
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Уральская панорама

Мы уже сообщали (в номере за 4 октября) о ка-
питальном ремонте дороги по улице Коровина. Его 
ТОС Девятого поселка ведет самостоятельно, с по-
мощью муниципальной субсидии. Это событие по-
служило главным поводом для нашего репортажа. 
Но отнюдь не единственным. И вопросы, которые 
мы поднимаем сегодня, актуальны для всех само-
управлений, имеющих статус юридического лица. 

воз бытовых отходов, обще-
ственность взаимопони-
мания не находит. С новой 
дороги по улице Коровина 
открывается вид на свалку 
– крупную и явно не случай-
ную. Оказалось, это тради-
ционное место контейнерной 
стоянки, которую вопреки 
желанию населения упразд-
нили.

- Фирма «Элис» отказа-
лась согласовывать этот 
адрес под место сбора отхо-
дов, – комментирует пред-
седатель. - Плату за услугу с 
жителей берут, дома вокруг 
преимущественно муници-
пальные – и таких, вообще-
то, половина в поселке. Из 

восьми ранее действовав-
ших поселковых стоянок 
«Элис» обслуживает только 
две – расстояние до них от-
сюда более трехсот метров. 
Также требуется, чтобы каж-
дый житель шел заключать 
с организацией договор. 
Приглашали руководителя 
на совет, спрашивали: по-
чему нельзя пролонгировать 
прежние договоры или орга-
низовать работу на месте? 
Объяснил, что в его компе-
тенцию заключение догово-
ров не входит. Почему-то нет 
у организации заинтересо-
ванности в продаже своих 
услуг. 

Мы любим покритиковать 

«частный сектор» за антиса-
нитарию, поставить в пример 
стандартные многоквартир-
ные дома, жители которых 
исправно оплачивают вывоз 
ТБО. Интересно, что оста-
лось бы от такого сравнения, 
если бы жителям высоток 
предложили заключать пер-
сональные договоры поквар-
тирно и ежегодно. В много-
эта жных кварта ла х этим 
занимаются УК или ТСЖ. В 
Девятом поселке никакая УК 
не работает. 

Гнут свою линию 
Сегодня уже ясно, что, 

когда в 2008 году, организуя 

ТОС, жители поселка ратова-
ли за учреждение собствен-
ной управляющей компании, 
они вовсе не с жиру беси-
лись - надеялись изменить 
свой заскорузлый быт. Ведь 
многие вопросы упираются в 
это пустующее звено.

- Главное, чего нам не 
хватает д ля норма льной 
жизни, – это газификация и 
управляющая организация, 
- уверен Владимир Зырянов. 
– Более того, управляющая 
компания нами была созда-
на - подобрали кадры, за-
регистрировали… Но она не 
работает. Наши планы взять 
на обслуживание поселко-
вые коммуникации, в первую 
очередь стопроцентно из-
ношенные теплосети, были 
отклонены. В результате те-
плоснабжения стабильного 
как не было, так и нет. Зимой 
приходится топить печи, 
чтобы согреться, и при этом 
платить за центральное ото-
пление. Перерасчетов, как 
положено, нам не делают ни 
на тепло, ни на воду. При-
мер нынешнего года: весной 
радиаторы остыли в конце 
апреля, но платежи начис-
лены еще и за май. Сейчас 
тепло дали 27 сентября, а 
оплату предъявляют с 17-го. 
А чтобы добиться перерасче-
та, в начисляющей структуре 
по-прежнему требуют заяв-
ления от каждого жителя. 
Понятно, ведь управляющей 
компании, которая составила 
бы акт с ресурсниками, нет. 

- Как продвигается гази-
фикация микрорайона, ко-
торая избавила бы от всех 
этих бед? Говорят, что газ 
вам провели, а большинство 
домохозяйств так и не при-
соединилось к «трубе», это 
теперь стоит дорого?

- Действительно, можно 
было подключить к газу 138 
домов, а подключено только 
56, - подтверждает Влади-
мир. - Конечно, и средств у 
людей не хватает, но эту про-
блему мы решили бы сооб-
ща. Есть другая причина: га-
зовые сети в поселке постро-
ены, но газо снабжающая ор-
ганизация не приняла их на 
обслуживание - объясняют, 
что проект с ними согласо-
ван не в полном объеме.

И, замечу, по проекту га-
зификации у нас имеются 
конкретные взаимовыгод-
ные предложения. На него 
требуется 57 миллионов, мы 
предлагали все исполнить 
за 37, а на остальные деньги 
подключили бы весь посе-
лок, пусть и в кредит. Тогда 
проект будет рентабельным, 
в первую очередь, для са-
мих газовиков, если газом 
станут пользоваться все жи-
тели. Могли бы построить в 
поселке пару газогенерато-
ров – тогда в каждый домик 
котлы устанавливать не обя-
зательно, тепла бы хватило. 
И кучу денег каждый год в 
теплотрассу закапывать не 
понадобилось бы! Мы многое 
могли бы потянуть. Очистные 
сооружения готовы постро-
ить самостоятельно. Будь у 
нас своя организация – взя-
ли бы под такие проекты кре-
дит. Все упирается исключи-
тельно в вопрос существова-
ния такой организации. Хочу, 
чтобы депутаты, чиновники, 
от которых зависит приня-
тие решений, это, наконец, 
поняли. 

Кажется, председатель 
ТОС мыслит, как хозяин, 
рачительный и предпри-
имчивый. Отдает себе от-
чет, что муниципальных 
субсидий никогда не хва-
тит на решение коренных 
проблем микрорайона. А 
на традиционную систему 
ЖКХ надежд у населения 
не осталось никаких. Поэ-
тому жители Девятого по-
селка так упорно гнут свою 
линию. Хотят двигаться 
своей колеей. 

Ирина ДЯГИЛЬ.

zzс ТОСом по жизни

Своей колеей

Помогают тем,  
кто работает

Хотелось узнать, как ре-
шаются проблемы, обсуж-
давшиеся на встрече главы 
города с жителями Девятого 
поселка полтора года назад. 
Ведь именно тогда, в марте 
2010-го, Валентина Исаева 
сделала вывод, что местные 
активисты способны органи-
зовать и проконтролировать 
благоустройство гораздо 
эффективнее, чем чиновни-
ки. В итоге ТОСу дали суб-
сидию от города дважды – в 
прошлом году на спортивную 
площадку, сейчас – на ре-
монт дороги. В обоих случа-
ях средства идут постфактум 
- как компенсация опреде-
ленной доли затрат жителей. 
Благо, для реализации такой 
схемы здесь есть и предпри-
ниматели c финансовыми 
возможностями, и работя-
щих мужиков хватает. По по-
селку мы проехали вместе с 
председателем обществен-
ного самоуправления пред-
принимателем Владимиром 
Зыряновым. 

Первое, что привлек ло 
внимание, - на улице работа-
ет автовышка, меняют сразу 
несколько опор линии элек-
тропередачи.

- Ремонт делают по прось-
бе жителей улицы Челябин-
ской, - пояснил Владимир. 
- Они направляли коллек-
тивное письмо в Тагилэнер-
госети, собирали деньги, 
чтобы частично оплатить ра-
боты. С этой организацией 
сотрудничество построено 
нормально, в том числе по 
обеспечению уличного осве-
щения: сам объезжаю терри-
торию, фиксирую адреса, где 
светильники не горят, делаю 
заявку на замену ламп.

К сожалению, достигну-
тое ранее взаимопонима-
ние с властью переросло во 
взаимодействие не во всем. 
В частности, на той же мар-
товской встрече глава горо-
да распорядилась передать 
для нужд ТОСа пустующий 
муниципальный дом по ули-
це Иркутской. Не получилось.

Председатель остановил 
машину возле одного из та-
ких объектов - развалюхи, 
насквозь поросшей бурья-
ном:

- Передали бы объект нам 
- уже отремонтировали бы, и 
двор привели в порядок. Поя-
вилось бы помещение для со-
браний, совместного досуга, 
детские кружки здесь же мож-
но организовать. Вместо того 
здание просто разрушается. 
И таких, по сути, бесхозных 
строений в поселке хватает. 
Обращались к управленцам 
администрации города – «от-
писывают», что необходимо 
перевести помещение из жи-
лого фонда в нежилой… Но 
это же может сделать только 
сам собственник, т.е. муни-
ципалитет! На том движение 
и заканчивается. 

Если откровенно, впе-

чатление сложилось такое: 
глава города готова под-
держать наши идеи, но в ад-
министративном аппарате 
концов найти не можем. Так, 
на заседании комиссии, в ко-
тором я участвовал, вопрос о 
субсидировании ремонта до-
роги был решен положитель-
но только благодаря твердой 
позиции Валентины Исаевой, 
да еще депутат Алексей Ка-
заринов поддержал. Кстати, 
от нашего окружного депу-
тата Владимира Обвинцева 
реальной помощи не видим 
– только разговоры. 

 

Согласованности нет
Картину ремонта тепло-

трассы, представшую на 
следующей нашей останов-
ке, можно наблюдать в лю-
бом другом микрорайоне. 
Но местные обстоятельства 
особые.

-  Гор энерго р аскопа л 
трассу вдоль дороги, кото-
рую мы буквально только что 
отремонтировали на соб-
ственные средства. Можно 
ведь было вскрыть ее летом, 
когда мы достраивали пло-
щадку и дорогу еще не от-
сыпали и не грейдеровали? 
Почему нельзя согласовать 
действия с ТОСом? – возму-
щен Владимир. - Утечка – не 
довод: те же утечки были в 
прошлом сезоне, и энерге-
тики о них знают. Молодцы 
еще, заехали с техникой ак-
куратно - хотя бы площадку 
нашу не поломали. Но дорогу 
после раскопок восстанавли-
вать не собираются - гово-
рят, в их бюджете на это де-
нег не заложено. Горэнерго 
после себя благоустройства 
не делает просто ни-ко-гда! 
– подчеркивает председа-
тель, у которого претензии к 
коммунальщикам копились 
не один год. Приводит при-
меры: 

- На улице Гайдара сде-
лан ремонт и все брошено. 
Улицу Котовского раскопали 
еще прошлой осенью и на 
всю зиму дорогу перегоро-
дили. Канаву только недав-
но засыпали и даже глину 
лишнюю не убрали. Спасибо 
УВЗ - выделяли ТОСу тех-
нику, чтобы мало-мальски 
проезд расширить. Колодцы 
свои энергетики поднимают 
очень высоко – грузовая ма-
шина не развернется, грей-
деры однозначно не проедут, 
чтобы ремонтировать дорогу 
или чистить снег. 

Как важны разного рода 
с о гл ас о в а н и я,  З ы р я н о в 
убеждался не раз – и в каче-
стве хозяина частного пред-
приятия, и как руководитель 
ТОСа. Ты сам обязан прой-
ти чертову дюжину контор 
и столоначальников, а вот с 
органами общественного са-
моуправления свои действия 
согласовывать не принято. 
Особенно это касается ком-
мунальных монополистов. 

Вот и с предприятием, 
выигравшим аукцион на вы-

* Владимир Зырянов, председатель совета ТОС. 

zz  вести  
с Уралвагонзавода

УВЗ  
на выставке  

в Алжире
ОАО «Научно-произ-

водственная корпора-
ция Уралвагонзавод» 
принимала участие в 
проходивших в Алжи-
ре 12-17 октября Вто-
рой выставке россий-
ских товаров и услуг и 
Российско-Алжирском 
бизнес-форуме - меро-
приятиях, официальный 
старт которым был дан 
в октябре 2010 года в 
дни визита в Алжирскую 
Народно-Демократиче-
скую Республику пре-
зидента Российской 
Федерации Д.А. Мед-
ведева.

На церемонии открытия 
присутствовали заместитель 
министра финансов Алжира 
Б. Омар, председатель тор-
гово-промышленной палаты 
Алжира М. Шами, чрезвы-
чайный и полномочный по-
сол Российской Федерации 
в Алжире А. Егоров, которые 
посетили стенд ОАО «Науч-
но-производственная кор-
порация Уралвагонзавод», 
представленный предпри-
ятиями Нижнего Тагила, Ека-
теринбурга, Челябинска, и 
дали высокую оценку уров-
ню продукции корпорации и 
перспективам развития со-
трудничества с алжирскими 
партнерами.

Особый интерес у госу-
дарственной алжирской не-
фтегазовой компании «Сона-
трак» вызвали трубоукладчи-
ки и бульдозеры различных 
к лас с ов,  пр оизвод имые 
предприятиями корпорации.

В ходе работы выставки 
запланированы презента-
ционные и другие меро-
приятия, направленные на 
продвижение продукции 
предприятий корпорации на 
алжирском рынке.

Пресс-служба УВЗ.

(Окончание.  
Начало на 1-й стр.)

Со временем здесь пла-
нируется возобновление 
традиции творческих встреч 
зрителей с режиссерами 
и актерами перед показом 
их фильмов. Изменится ли 
репертуар кинотеатра? Да, 
кроме кассовых картин и 
громких премьер в «Родине» 
планируют показывать боль-
ше фильмов для семейного 
просмотра и возродить еще 
одну из своих традиций – со-
вместный поход в кино детей 
и родителей. 

Превратившись из «Ки-
ноМакса» снова в «Родину», 
кинотеатр пройдет рекон-
струкцию. По словам Ната-
льи Булыгиной, будет изме-
нен внутренний интерьер, а 
над нестандартным оформ-
лением помещений уже ра-
ботают дизайнеры Нижнего 
Тагила и Екатеринбурга. Так 
что тагильчан ждет еще один 
сюрприз. 

Людмила ПОГОДИНА.

...вернули 
«Родину»

* В день нашего «объезда» поселок был охвачен сезонными коммунальными хлопотами: 
одну улицу закатывали асфальтом, на другой ремонтировали теплотрассу, на третьей - 

электрические сети. Все это соседствовало с приметами застоя и безответственности - 
брошенными домами, перекопанными дорогами. 

zzкино

19 ок тября в обще-
ственных приемных ВПП 
«Единая Россия» будет 
проходить прием граж-
дан членами Политиче-
ского совета Нижнета-
гильского местного от-
деления партии «Единая 
Россия» по районам:

• общественная приемная 
Ленинского района (ул. Горош-
никова, 56, каб. 101, тел.: 41-
95-98) СТОРОЖЕВ Вячеслав 
Анатольевич, ГОУ СПО СО 
«Высокогорский многопро-
фильный техникум», замести-
тель директора по учебно-вос-
питательной работе, руково-
дитель НТ МО ВОО «Молодая 
гвардия «Е диной России», 
время приема: 16.30-17.30;

• общественная прием-
ная Дзержинского района (ул. 
Окунева, 2, каб. 204, тел.: 33-
59-83) – ГАЛАХОВ Андрей 
А н а т о л ь е в и ч,  ОАО «НПК 
Уралвагонзавод», начальник 
ТЭЦ (цех 850), время приема: 
15.30-17.30;

• общественная прием-
ная Тагилстроевского райо-
на (ул. Гвардейская, 26, каб. 
10, тел.: 32-92-68) – ГУСЕ-
ВА Виктория Викторовна, 
ООО»ТагилПремьерСтрой», 
директор, депутат городской 
Думы, время приема: 16.30-
17.30.
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)

От глобальных тем - к частным, но не 
менее важным.

- Ситуация меняется, бытовые условия 
металлургов однозначно улучшаются, - 
рассказал Вячеслав Суворков, уполно-
моченный по охране труда цеха ремон-
та и обслуживания оборудования №3. – 
Появились кондиционеры, микроволнов-
ки, установки с питьевой водой, новые 
современные средства индивидуальной 
защиты. Были у нас проблемы по венти-
ляции в первой душевой. Ее постоянно 

выключали на ночь. Поэтому рабочим, 
пришедшим в первую смену, приходи-
лось надевать сырую спецодежду. По на-
стоянию профсоюза приняли меры, из-
менили схему управления вентиляцион-
ной системой и сняли проблему. Рядом с 
первой же душевой не работало освеще-
ние у банкомата: людям было неудобно. 
Решили и этот вопрос. 

Многие профорги в качестве одно-
го из достижений приводили в при-
мер действующую корпоративную про-
грамму защиты здоровья, получившую 
в народе название «Семейное ДМС». 
Начиная с 2008 года по направлениям 
семейного ДМС более 11 тысяч работ-
ников предприятий НТМК, его «дочек» и 
членов их семей прошли обследование 
и лечение, 58 застрахованным проведе-
ны дорогостоящие операции.

- В 2009 году в нашем цехе в резуль-
тате несчастного случая на производ-
стве получил серьезные ожоги горно-
вой-доменщик, - рассказал Николай 
Атаманкин, председатель цехового ко-
митета доменного цеха. - Не будь кор-
поративной программы медицинского 
страхования, цехкому пришлось бы со-
бирать немалые деньги на современ-
ные медикаменты и перевязочные ма-
териалы, которые не значатся в спи-
ске обязательного медстрахования. Но 
благодаря полису «Семейного ДМС» 

парня быстро поставили на ноги. Кроме 
того, заметно, что в последнее время 
растет спрос на диагностику, профи-
лактические обследования, металлур-
ги стали заботиться о своем здоровье. 
В том, что это входит в привычку, также 
есть заслуга профсоюза.

- Мне много приходится работать с 
молодежью, - делится с нами делегат 
конференции, исполняющий обязан-
ности председателя цехового комитета 
ЦРО Сергей Коновалевский. - Считаю 
очень важным помочь новичкам в адап-
тации. У молодых ребят работа, учеба, 
семьи. Одновременно приходится ре-
шать и финансовые, и бытовые, и про-
фессиональные проблемы. А жизнен-
ного опыта еще недостаточно. В труд-
ных ситуациях серьезно поддерживает 
корпоративная программа «Молодежь». 

В итоге встречи делегаты конферен-
ции открытым голосованием в очеред-
ной раз избрали председателем проф-
кома НТМК Владимира Радаева. А ра-
боту комитета за отчетный период при-
знали удовлетворительной. 

Все прозвучавшие предложения и 
дополнения в действующие корпора-
тивные программы, коллективный до-
говор, по заверению уже обновлен-
ного профкома, будут внимательно 
рассмотрены. 

Анжела ГОЛУБЧИКОВА.

zzконференция

Отчитывается профком НТМК
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* Сергей Коновалевский.

По сообщениям АПИ, «Нового Региона» 
подготовила Наталья ДУЗЕНКО.



3	№194
18	октября	2011	года

РЕКЛАМА

По вопросам 
подписки на «ТР» 

обращаться  
по телефону:  

41-49-62

Ребенок доставлен  
в больницу с тяжелыми травмами 

В пятницу, 14 октября, в 14.30, девушка 1988 
г.р., управлявшая автомобилем «Шевроле», со-
вершая поворот с улицы Садоводов на улицу 
Монтажников, не справилась с управлением. 

Ее машина врезалась в «Тойоту», за рулем которой сидел 
мужчина 1960 г.р. Он и пострадал: врачи оказали мужчине, 
получившему сотрясение головного мозга и травму головы, 
первую медицинскую помощь и отпустили домой. Авария про-
изошла, по предварительным данным, из-за несоответствия 
скорости конкретным условиям. 

Примерно в это же время у дома №54 по проспекту Ленина 
водитель «Запорожца», выезжая задним ходом из двора, на-
ехал на стоящую на проезжей части женщину. С черепно-моз-
говой травмой, ушибами и ссадинами 70-летняя пенсионерка 
доставлена в больницу.

Вечером этого же дня, в 20.00, на 125-м километре дороги 
Екатеринбург – Серов на полосу встречного движения выеха-
ли и столкнулись с ВАЗ-21130 «Жигули» 9-й модели, которыми 
управлял 22-летний молодой человек. Серьезно пострадали 
и те, и другие: водитель «13-й» после оказания медицинской 
помощи был отпущен домой, а две его пассажирки – женщины 
1991 г.р. и 1987 г.р. - доставлены в больницу: у первой – че-
репно-мозговая травма и ушиб мозга, у второй – диагноз тот 
же, плюс тупая травма живота. Еще два человека пострада-
ли в «девятке» - водитель доставлен в больницу с переломом 
ноги, 20-летняя девушка, получившая перелом бедра, тоже 
госпитализирована.

Еще одно дорожно-транспортное происшествие произо-
шло около девяти часов вечера. «Нива», которой управлял 
мужчина 1961 г.р., у дома №9 по улице Космонавтов сбила 
переходившую дорогу по нерегулируемому пешеходному пе-
реходу школьницу. С тяжелыми черепно-мозговыми травма-
ми третьеклассница школы №10 доставлена в 1-ю городскую 
больницу. Причина аварии – непредоставление пешеходу пре-
имущества в движении. 

За выходные дни произошло две аварии, и в обеих постра-
дали владельцы двухколесных транспортных средств. 

В субботу, 15 октября, водитель автомобиля ВАЗ-2115, 
мужчина 1978 года рождения, у дома №29 по Ленинградскому 
проспекту столкнулся со скутером. Водитель скутера, мужчи-
на 1962 года рождения, госпитализирован в ЦГБ №1 с пере-
ломом верхней челюсти. По предварительным данным, ДТП 
произошло по причине несоблюдения очередности проезда. 

На следующий день, около половины девятого часа вече-
ра, в аварию попал велосипедист. 25-летний водитель «Жигу-
лей» 9-й модели у дома №31 по улице Черных сбил 49-летнего 
мужчину, выезжавшего на велосипеде с прилегающей терри-
тории. С закрытой черепно-мозговой травмой, сотрясением 
мозга и закрытым переломом голени пострадавший достав-
лен в больницу. 

Елена БЕССОНОВА. 

 

Мототранспорт – на прикол!
Совсем скоро выпадет первый снег, и облада-

тели двухколесных транспортных средств уберут 
своих «железных коней» на хранение. 

С весны до осени они были под постоянным контролем 
сотрудников ГИБДД. За это время выявлено 706 нарушений 
правил дорожного движения со стороны мотоциклистов, 112 
транспортных средств отправлено на штрафстоянку.

Результатом профилактической работы стало снижение 
аварийности. Так, в 2011 году зарегистрировано 8 дорожно-
транспортных происшествий по вине водителей мотоциклов, 
это в два раза меньше, чем в прошлом году. И хотя гибели лю-
дей в данных ДТП не было, травмы получили 9 человек (23 в 
2010 году). 

Половина всех аварий на мототранспорте приходится на 
долю водителей-«бесправников». В трех случаях транспорт-
ные средства не были зарегистрированы в установленном по-
рядке. Отсутствие профессиональных знаний и водительских 
навыков, помноженное на низкую дисциплину и сомнительное 
техническое состояние транспортных средств, не способству-
ет безопасности на дороге.

Скутеры, стремительно вошедшие в дорожный обиход в 
последние годы, значительно осложняют обстановку на до-
рогах. Только в этом году водителями мопедов совершено 10 
дорожно-транспортных происшествий, в которых погиб один 
человек и 11 получили травмы. 

Трагедией закончилась поездка 55-летнего водителя ску-
тера 31 июля по Исинскому тракту. В 16.00 на 8-м км автодо-
роги при неправильном выборе скорости он допустил стол-
кновение с движущимся во встречном направлении автомо-
билем ВАЗ-21114. Мужчина получил тяжелые травмы головы, 
от которых скончался в больнице. 

Многие водители скутеров пренебрегают требованиями 
безопасности и не используют мотошлемы, что сказывается 
на тяжести последствий ДТП.

Хотя для управления мопедом по-прежнему не требуется 
водительское удостоверение, все же необходимы знание пра-
вил дорожного движения и умение ориентироваться в посто-
янно меняющейся дорожной ситуации. Причиной четырех ДТП 
стало несоблюдение водителями очередности проезда, трех 
– несоответствие скорости движения конкретным условиям. 
Зарегистрировано по одному случаю из-за нарушения правил 
обгона, правил перестроения, а также по причине движения 
мопеда по тротуару. 

На счету водителей мопедов 7 столкновений, 2 опрокиды-
вания и один наезд на пешехода. 

У тех, кто не мыслит свою жизнь без мотоцикла, но не 
имеет водительского удостоверения, есть время пройти 
обучение и получить заветные права. Несовершеннолет-
ние, планирующие приобретение скутера, могут пройти 
обучение по программе «Юный водитель» на базе одной из 
автошкол города. 

Профессиональная подготовка не только дает водителю 
специальные знания, но и формирует ответственность за 
жизнь свою и других участников дорожного движения. А у за-
конопослушного ответственного водителя не возникает со-
мнений, использовать или не использовать мотошлем, про-
ходить или не проходить техосмотр.

Валентина РЕПИНА,  
отделение пропаганды ГИБДД.

Ночной клуб затопило кипятком
В результате аварии на трубопроводе с горячей 

водой в Екатеринбурге пострадали пять человек, 
сообщили агентству ЕАН в пресс-службе ГУ МЧС 
РФ по Свердловской области.

16 октября, в 2.15, в «Службу 01 МЧС России» поступило со-
общение о прорыве трубопровода диаметром 1000 миллиме-
тров с горячей водой на улице Ткачей, 9. Горячая вода начала 
поступать в рядом расположенный с местом аварии клуб Gold.

По предварительным данным, в результате аварии полу-
чили ожоги I-II степени тяжести пять человек. В ЦГБ №40 Ека-
теринбурга были доставлены: двое мужчин 1981 и 1978 годов 
рождения, а также девушка 1991 года рождения. В ЦГКБ №1 
города Екатеринбурга были направлены двое мужчин 1963 и 
1992 годов рождения.

На месте происшествия работал штаб под руководством 
врио начальника Главного управления МЧС России по Сверд-
ловской области Валерия Устинова. Сотрудниками МЧС с по-
мощью пожарных автомобилей из клуба Gold было спасено 
300 человек. Также проводилась эвакуация посетителей с 
крыш автомобилей, расположенных у главного входа клуба. 
Кроме того, была организована эвакуация клиентов с торца 
здания по выставленным диванам в сторону парка имени Ма-
яковского. Всего было спасено 450 человек.

ЕАН.

КСТАТИ. Руководство клуба, посетители которого получили 
ожоги из-за прорыва водопровода, предварительно оценивает 
ущерб заведению более чем в 60 миллионов рублей, сообщил 
РИА «Новости» в понедельник адвокат клуба Андрей Бельянский. 
По его словам, в конечную сумму будет включена не только стои-
мость испорченного оборудования, мебели и другого имущества, 
но и упущенная прибыль «Голда», который откроется, вероятно, 
не раньше февраля. Адвокат добавил, что руководство ночного 
клуба не собирается обращаться в суд, а намерено провести 
переговоры с энергетиками. «Будет создана комиссия, где бу-
дут участвовать представители всех заинтересованных сторон, 
совместно будут проводиться переговоры по урегулированию», 
- отметил юрист.

РИА «Новости».

До 23 октября 
МАУ «Тагил-пресс» совместно с Нижнетагильским почтамтом  

проводят Всероссийскую декаду подписки 

В этот период цены на подписку  
газеты «Тагильский рабочий»  

снижены на 10%!

Коллектив природоохранной прокуратуры 

от всей души поздравляет с юбилеем 
бывшего прокурора  

Юрия Ивановича ПЕТРЕНЕВА, 
посвятившего	многие	годы	службе	 	

в	органах	прокуратуры	 	
и	защите	 окружающей	 среды.

Здоровья	 и	 благополучия,	 Вам,	
уважаемый	Юрий	Иванович!

В	 собственной	 копилке	 нашего	
дома	было	всего	117	тысяч	рублей,	
а	на	ремонт	требовалось	1,6	мил
лиона.	 Невзирая	 на	 нашу	 непла
тежеспособность,	 УК	 «Универсал»	
пошла	 нам	 навстречу	 и	 выделила	
необходимые	 средства	 в	 счет	
будущих	 платежей.	 В	 ближайших	
планах	–	благоустройство	внутри
квартальной	 территории.	 И	 если	
прежде,	находясь	на	обслуживании	
в	 УК	 Ленинского	 района,	 мы	 чув
ствовали	 себя	 изгоями,	 то	 сейчас	
видим	реальную	заботу	и	помощь	
со	стороны	коммунальщиков.	

Дом	№23	по	Газетной	–	один	из	
14,	заключивших	договоры	управ
ления	 с	 УК	 «Универсал»,	 которая,	
приступив	 к	 работе	 всего	 год	 на
зад,	 уже	 снискала	 заслуженное	
уважение	 и	 пользуется	 популяр
ностью	 среди	 тагильчан.	 Далеко	
не	 всем	 начинающим	 УК	 удается	
выдерживать	 жесткую	 конкурен
цию	на	рынке	коммунальных	услуг.	
Но	директор	«Универсала»	Сергей	
Шутов	 и	 его	 коллеги	 обладали	 к	

моменту	создания	этой	УК	не	толь
ко	солидным	опытом	работы,	но	и	
высокой	компетентностью	в	сфере	
ЖКХ,	прекрасно	ориентировались	
в	законодательстве	и	были	готовы	
разделить	с	жителями	ответствен
ность	за	их	многоквартирные	дома.	

	 Выбранные	 нами	 приоритеты	
не	 надуманны,	 	 говорит	 Сергей	
Анатольевич,	 	 они	 продиктова
ны,	 прежде	 всего,	 интересами	
собственников.	 Вопервых,	 это	
различные	 способы	 энергосбере
жения,	 обеспечивающие	 выгоду	 и	
государству,	и	гражданам.	И	в	цен
тре	 этой	 концепции	 –	 обязатель
ное	 оснащение	 всего	 жилфонда	
общедомовыми	 приборами	 учета	
потребленных	 в	 домах	 ресурсов.	
Либо	 устанавливать	 ПУ	 и	 платить	
за	тепло,	воду	по	факту,	либо	жить	
без	счетчиков,	платить	по	нормати
вам	и	рано	или	поздно	прогореть.	
Поэтому,	 несмотря	 на	 высокую	
стоимость	 ПУ	 и	 теплоузлов	 (200	
тысяч	 рублей	 и	 выше),	 мы	 разъ
ясняем	 жильцам,	 что	 принимать	
такое	 решение	 необходимо,	 и	
предлагаем	 рассрочку	 в	 случае	
отсутствия	 достаточного	 объема	
средств	 на	 лицевом	счете	дома.	

Вовторых,	это	тесная	совмест
ная	 деятельность	 со	 старшими	
домов	 по	 всем	 вопросам	 –	 от	
оформления	 протоколов	 заоч
ного	 голосования	 на	 собраниях	
до	 планирования	 работ	 по	 капи
тальному	 и	 текущему	 ремонтам.	
По	 инициативе	 собственников	 мы	
оказываем	им	содействие	в	выяв
лении	непрописанных	жильцов.	Им	
предлагается	 установить	 индиви
дуальные	 приборы	 учета	 расхода	

воды.	 А	 пока	 таких	 приборов	 нет,	
начисления	 за	 расход	 воды	 про
изводятся	по	общеустановленным	
нормативам	 потребления	 –	 по	
количеству	 фактически	 прожива
ющих	 в	квартире.	

От	 активности,	 инициативности	
и	 авторитета	 старших	 многоквар
тирных	домов	зависит	и	общее	до
верие	собственников	к	УК,	без	чего	
сложно	добиться	успеха.	Втретьих,	
ведем	 постоянную	 работу	 с	 долж
никами.	 А	 чтобы	 оперативно	 ре
агировать	 на	 заявки,	 в	 нашей	 УК	
круглосуточно	 действуют	 диспет
черская	и	аварийная	службы.

В	дни	приема	граждан	возле	ка
бинета	Сергея	Шутова	не	выстраи
ваются	разгневанные	очереди.	Это	
убедительно	свидетельствует,	что	
самые	 животрепещущие	 вопросы	
собственников,	 касающиеся	 ком
форта	 в	 домах,	 решаются	 по	 их	
первому	обращению	в	УК.	

Н. ЮЛЬСКАЯ. 

Перешли в управляющую  
компанию «Универсал»  

и оказались в выигрыше

* Марина Кириллова.

Реклама. 

Ул. Красноармейская, 39/41,  
тел.: 92-00-21

* Сергей Шутов.

- Кардинальные перемены к лучшему начались у нас с января 
2011 года, - рассказывает старшая дома №23 по улице Газет-
ной Марина Михайловна Кириллова. - Появились светильники и 
удобные козырьки над каждым крыльцом, энергосберегающие 
лампочки в подъездах, приведены в порядок подвальные по-
мещения и контейнерная площадка, установлены общедомовые 
приборы учета тепла, горячей и холодной воды. Но главное - ле-
том полностью заменена пришедшая в негодность мягкая кровля. 
Из-за протечек во время дождей страдали не только квартиры 
верхних, но даже и нижних этажей. 

Нижнетагильская государственная  
социально-педагогическая академия 

объявляет конкурс  
НА ЗАМЕщЕНИЕ ВАКАНТНыХ ДОЛЖНОСТЕй:

•доцентов кафедр	 истории,	 теории	 и	 методики	
обучения,	физикоматематического	образования;

•старших преподавателей	 кафедры	 художественно
технологического	образования.

РЕКЛАМА

Внимание – это актуально!
 www.vizit-nt.ru

Для контроля радиационной обстановки  
на местности, в рабочих и жилых помещениях  

предлагаем НОВИНКУ:
дозиметр российского производства 

«Нейва ИР-002» по цене 3 800 рублей.
Адрес: 622001, г. Н. Тагил, ул. К. Маркса, 18. Магазин «Визит»  

(отдел технической литературы). Тел.: (3435) 41-83-38, факс: 41-83-53
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«Русское лото»
Результаты 888-го тиража от 16 октября 2011 года

«ТВ Бинго-шоу»
Результаты 578-го тиража от 16 октября 2011 года

«Золотой ключ»
Результаты 689-го тиража от 15 октября 2011 года

Информация взята с официальных сайтов.

Тур Порядок выпадения
чисел в розыгрыше

Количество
выигравших

билетов

Выигрыш
каждого билета

(руб.)

1 79, 89, 13, 39, 29, 57 3 30.003

2

20, 18, 9, 40, 35, 67, 31, 70, 
16, 38, 68, 65, 81, 76, 66, 24, 
83, 87, 62, 15, 33, 43, 11, 64, 
41, 14, 42, 36, 4, 32, 10, 53, 

72, 49, 58

2

90.175
№ 00561122 

Москва
№ 07871951 

Почта России

3
 7, 73, 37, 59, 46, 85, 19, 6, 55, 
22, 78, 77, 47, 60, 45, 8, 12, 75, 

90, 34, 54, 86, 2
1

360.000
№ 00535679 

Москва
4 80 3 100.000
5 26 6 100.000
6 88 2 10.000
7 28 8 10.000
8 23 18 10.000
9 51 21 10.000

10 25 43 10.000
11 44 45 1.000
12 63 99 1.000
13 50 177 1.000
14 82 223 1.000
15 30 370 1.000
16 61 648 336
17 52 1000 248
18 84 1207 200
19 56 2058 166
20 69 3031 143
21 1 6727 130
22 17 8106 128
23 3 15305 127
24 5 21964 126

В призовой фонд Джекпота 350.000

Невыпавшие числа: 21, 27, 48, 71, 74. Если ни одного из этих чисел 
на игровом поле Вашего билета нет, то Ваш билет выиграл!

Выплата выигрышей 888 тиража с 18.10.11 по 18.04.12.

Тур
Порядок выпадения

и номера шаров

Количество 
выигравших 
билетов, шт.

Победитель
получает, руб.

1 10, 90, 35, 3, 77, 52 3

16.700 руб.
№ 00255546 г. Ставрополь

№ 00448986 г. С.-Петербург
№ 00586159 г. Самара

2

86, 84, 2, 56, 88, 47, 28, 
76, 48, 54, 24, 58, 75, 

89, 11, 5, 68, 33, 23, 36, 
13, 83, 17, 71, 80, 87, 
63, 82, 50, 37, 51, 31, 

8, 66, 42

2
50.000 руб.

№ 00353424 г. Челябинск
№ 00487846 г. Москва

3

73, 34, 60, 7, 41, 49, 65, 
70, 78, 40, 45, 39, 25, 
43, 30, 22, 14, 44, 18, 

19, 38, 27, 81

1
5.000.000,75 руб.

№ 00448749 г. С.-Петербург

4 12 3 723 руб.
5 15, 55 3 579 руб.
6 85 2 468 руб.
7 32 5 383 руб.
8 20 7 317 руб.
9 59 19 266 руб.

10 16 19 226 руб.
11 57 44 193 руб.
12 9 106 168 руб.
13 74 146 146 руб.
14 79 211 129 руб.
15 72 285 116 руб.
16 6 608 106 руб.
17 61 1.689 105 руб.
18 46 1.667 104 руб.
19 4 2.854 104 руб.
20 29 5.310 103 руб.
21 62 11.062 94 руб.
22 21 14.077 76 руб.
23 26 19.543 74 руб.
24 67 38.738 55 руб.

Всего: 96.404 12.221.678,75 руб.
В джекпот отчислено: 643.246,25 руб.

Невыпавшие шары: 1, 53, 64, 69

ПРИЗ ХОД
Порядок выпадения и

номера шаров

Количество 
выигравших 

билетов

Сумма
выигрыша

ЛИНИЯ 15
40 07 80 37 39 25 85 23 34 29 05 53 78 

55 36
12 500 руб.

ДЖЕК 
ПОТ

32
73 50 63 35 28 81 74 66 48 14 24 27

89 44 67 68 82
- не разыгран

БИНГО 
ОДИН

41 69 31 13 19 90 46 02 26 54 1 100 000 руб.
Выиграл билет серии 578 № 0005170 г. Нальчик

БИНГО 
ДВА

64
06 33 08 52 65 61 41 21 17 77 43 45 

42 75 62 51 76 10 79 56 49 88 84
1 100 000 руб.

Выиграл билет серии 578 № 0039411 г. Мытищи
БИНГО 

ТРИ
75 71 58 03 70 38 09 87 01 72 11 57 1 200 000 руб.

Выиграл билет серии 578 № 0002401 г. Ростов-на-Дону
П
Р
Е
М
И
А
Л
Ь
Н
ы
Е

78 86 60 59 2 1 200 руб.
79 15 11 600 руб.
80 47 13 500 руб.
81 16 38 300 руб.
82 83 69 150 руб.
83 18 161 110 руб.
84 32 333 90 руб.
85 20 831 80 руб.
86 22 1 531 70 руб.
87 30 3 017 60 руб.
88 64 6 064 50 руб.

ВСЕГО: 12 085 1 148 800 руб.
В фонд «Джек Пот» следующего тиража перечислено 61 021 руб.

В лототроне осталось два шара! Их номера: 04, 12

333  15.10.2011  09 23 06 12 03 28 
332  13.10.2011  12 36 45 18 09 40  

«Гослото: 6 из 45»

zz  акции

 Дни 
старшего 

поколения
На территории Сверд-

ловской области про-
живает более миллиона 
пожилых людей. Прави-
тельство области учи-
тывает интересы этих 
граждан при разработ-
ке изменений и допол-
нений в региональную 
комплексную программу 
«Старшее поколение».

По	инициативе	губернатора	
Свердловской	области	Алексан
дра	Мишарина	в	области	впер
вые	 объявлены	 Дни	 старшего	
поколения.	В	течение	октября
ноября	во	всех	муниципальных	
образованиях	пройдут	меропри
ятия	для	ветеранов,	людей	пен
сионного	возраста.	Ожидается,	
что	в	мероприятиях	примут	уча
стие	не	менее	40	тысяч	пенсио
неров	и	ветеранов.	Насыщенную	
программу	открыл	4	октября	IX	
фестиваль	творчества	пожилых	
людей	«Осеннее	очарование».	
На	трех	концертных	площадках	
	в	поселках	Исеть,	Кедровое,	
Красное	выступали	коллективы	
Верхнепышминского	 района.	
Участниками	концертов,	которые	
в	тот	день	посетило	более	350	
человек,	стали	24	коллектива.	

6	 октября	 эстафету	 прове
дения	 фестиваля	 принял	 Гор
нозаводской	 управленческий	
округ.	 Очередной	 фестиваль
ной	 площадкой	 стал	 Дворец	
культуры	поселка	Левиха,	где	
организовали	 праздник	 твор
чества	 пожилых	 сотрудники	
централизованной	клубной	си
стемы	Кировградского	района.	
В	мероприятии	приняли	участие	
12	коллективов,	выступавшие	на	
широкой	публике	впервые.	

В	соответствии	с	утвержден
ным	планом	в	течение	октября
ноября	в	Горнозаводском	округе	
площадки	для	проведения	фе
стиваля	предоставят	три	района	
Нижнего	 Тагила	 –	 Ленинский,	
Дзержинский,	Тагилстроевский,	
а	также	Верхняя	Салда	и	Кушва.	
Свои	фестивальные	мероприя
тия	состоятся	и	на	территориях	
других	управленческих	округов.	
Завершится	фестиваль	финаль
ным	 галаконцертом	 в	 Екате
ринбурге,	где	соберется	более	
6	тысяч	пожилых	людей	со	всей	
области.	

Фестиваль	«Осеннее	очаро
вание»,	с	одной	стороны,	пре
доставляет	возможность	твор
ческим	коллективам	продемон
стрировать	свое	мастерство	на	
новых	площадках	и	перед	новы
ми	зрителями,	в	то	же	время	для	
зрителей	 подобные	 концерты	
	это	яркие	впечатления	о	неиз
вестных	ранее	коллективах,	со
общает	департамент	информа
ционной	политики	губернатора	
Свердловской	области.

18 октября –	год,		
как	нет	с	нами	дорогого	и	любимого		

мужа,	отца	и	деда

Александра Владимировича 
ВРУБЛЕВСКОГО

Ты ушел естественно и просто,
Не злобясь на приговор судьбы.
Только вдруг померкли 

в небе звезды
Для тебя и для твоей семьи.

Жена, внучка

zzиз почты

Не стареем душой
Как приятно, когда тебя помнят твои коллеги, 

с которыми проработал вместе не один десяток 
лет. Еще приятнее, когда о тебе позаботятся и 
пригласят пообщаться на встречу друзей. 

Такие чувства испытывали ветераны торговли, службы быта 
и общественного питания города, приглашенные в честь Дня 
пожилых людей координационным советом ветеранов, кото-
рый возглавляет Ольга Ниловна Савельева, в арт-кафе «Мар-
гарита».

Разве неважно, как тебя встретят? И в этом плане молодые 
коллеги приглашенных ветеранов – директор Сергей Сер-

геевич Реданских и владелица кафе Маргарита Николаевна 
Реданских оказались на высоте: прекрасная культура обслу-
живания, разнообразные угощения, теплая атмосфера. На-
лицо преемственность лучших трудовых традиций в сфере 
обслуживания населения молодыми поварами, кулинарами 
и администрацией этого заведения. А особенно трогает, что 
это делается для пожилых людей. 

Мало кому удается не грустить, старея. Это завидное каче-
ство было в полной мере продемонстрировано на встрече дру-
зей. Звучали стихи, шутки, частушки, песни хором под баян, 
а запевалой, как всегда, была работник центра социального 
обслуживания населения Ленинского района Вера Васильевна 
Торопова. 

Глядя на убеленных сединами ветеранов, убеждаешься, что 
«и в осень нашей сложной жизни, среди бури и тревог, вторая 
молодость приходит к тому, кто первую сберег». 

М. СОРОКОЛЕТОВСКИХ,  
ветеран педагогического труда.

Праздник пожилых
Весь октябрь страна отмечает 

месячник пожилых людей. 
Ветераны нуждаются в общении и 

поддержке. Все они честно трудились, 
вырастили детей, помогли поднять вну-
ков. А сейчас на заслуженном отдыхе, им 
дороги встречи друг с другом, они ценят 
внимание и отзывчивость.

Мы, ветераны тыла, труда, «дети во-
йны», очень рады, что на Вагонке суще-
ствует комплексный центр социально-
го обслуживания населения «Золотая 
осень». Этот центр предлагает разные 
услуги, в числе которых и участковое со-
циальное обслуживание. Лидия Генна-

дьевна Юркина и Светлана Алексеевна 
Варахина, специалисты центра, вместе 
с коллективом детского сада №198 «Ка-
тюша», которым руководит Евгения Ар-
кадьевна Унесихина, устроили для нас 
настоящий праздник.

Под руководством Валентины Викто-
ровны Сусловой, музыкального работ-
ника детского сада, был подготовлен 
концерт, в котором участвовали не толь-
ко дети, но и сотрудники детского сада. 
Дети для нас пели и танцевали. Мы с 
умилением и слезами любовались ими. А 
воспитатели не только пели и читали сти-
хи, но и исполнили в красочных костюмах 
русский танец.

А какие вкусные пироги с яблоками 
и капустой испекли повара детского 
сада! Нас угостили чаем, заведующая 
детским садом прочитала стихотворе-
ние «Чужие дети». Были также вручены 
подарки, сделанные руками воспита-
телей, а также подарки от спонсоров. 
Мы очень благодарны за теплый прием 
коллективу детского сада и работникам 
«Золотой осени», этот праздник украсил 
нашу жизнь и сделал теплее нынешнюю 
осень.

По поручению участников встречи, 
ветеран дошкольного образования, 

заведующая детским садом №190  
Л. ШАДРИНА (всего 16 подписей).

ТЕЛЕФОНы 
рекламной службы  

«Тагил-пресс»: 

41-50-09  
41-50-10

КУПЛЮ	участок		
с	домиком	и	баней	в	саду	
«Старатель1»,	недорого.	
Тел.: 8-912-227-41-38.



 

Казанский «Рубин» на своем поле обыграл москов-
ский «Спартак» с разгромным счетом 3:0 (0:0) в матче 
27-го тура российской премьер-лиги. 

Все три мяча были забиты во втором тайме. В составе хозяев 
отличились: Кристиан Нобоа (на 53-й минуте), Александр Рязан-
цев (58) и Бибрас Натхо (90). 

В составе «Спартака» на 59-й минуте был удален с поля Эману-
эль Эменике, получивший второе предупреждение. «Не делали 
того, о чем договаривались, что тренировали. Сказалось отсут-
ствие многих игроков сборных в эти две недели», - прокоммен-
тировал результат главный тренер «Спартака» Валерий Карпин в 
послематчевом интервью. 

В других матчах игрового дня «Амкар» обыграл «Кубань» - 3:1, 
«Спартак» из Нальчика сыграл вничью с «Анжи» - 1:1. Накануне 
«Крылья Советов», ведущие борьбу за выживание, завершили 
нулевой ничьей встречу с нижегородской «Волгой», «Краснодар» 
в домашнем матче обыграл «Ростов» со счетом 2:0, «Зенит» и «Ди-
намо» в Петербурге разошлись без забитых мячей, а ЦСКА сыграл 
вничью с «Тереком» - 2:2. Кроме того, 16 октября столичный «Ло-
комотив» на своем поле разгромил «Томь» 3:0. 

* * *
Главный тренер московского «Спартака» Валерий 

Карпин побил антирекорд Олега Романцева по коли-
честву крупных поражений в чемпионатах России на 
посту главного тренера команды. 

Поражение от «Рубина» для «Спартака» стало пятым разгро-
мом при Карпине, пишет издание «Спорт-экспресс». Ранее под 
руководством Карпина в чемпионатах России «Спартак» круп-
но проигрывал «Алании» (2:5), «Ростову» (0:4), «Зениту» (0:3) 
и «Рубину» (0:3). Кроме того, при Карпине «Спартак» потерпел 
несколько разгромных поражений в еврокубках. В частности, 
весной 2011 года команда дважды проиграла «Порту» (1:5, 2:5). 

Под руководством Романцева «Спартак» в чемпионатах Рос-
сии четырежды проигрывал с крупным счетом. При этом Роман-
цев тренировал «Спартак» с 1989 по 2003 годы (с перерывом в 
1996 году), а Карпин руководит командой с апреля 2009 года. 

* * *
Около 6 тысяч человек посетили церемонию-рекви-

ем в память погибших хоккеистов команды «Локомо-
тив», сообщил РИА «Новости» представитель регио-
нального управления МВД.

Церемония, прошедшая в воскресенье в ярославском ледо-
вом дворце «Арена-2000. «Локомотив», приурочена к 40-му дню 
со дня трагической гибели спортсменов.

Зрители услышали музыку таких звезд мировой музыки, 
как Игорь Бутман, Юрий Башмет и других музыкантов. Почти 
каждый второй из присутствовавших держал в руках свечи, зал 
был почти полон. Ведущий рассказал зрителям историю успеха 
каждого из погибших хоккеистов. Когда речь заходила об оче-
редном игроке команды, под потолок устремлялся очередной 
луч прожектора. Кульминационным моментом церемонии стал 
выход на лед всех сегодняшних воспитанников хоккейной шко-
лы «Локомотив». Зрители подняли флаги, шарфы с надписью 
«Локомотив» и засвистели. Ребята в ответ им застучали клюш-

ками по льду, что в хоккейной традиции означает приветствие, 
благодарность. Три юных хоккеиста пронесли по ледовой арене 
факел, зажженный от огня памяти.

* * *
Россиянка Ксения Афанасьева завоевала «золото» 

чемпионата мира по спортивной гимнастике в Токио. 
Об этом сообщается на официальном сайте турнира. 

Афанасьева стала лучшей в финальной части соревнований в 
вольных упражнениях, набрав 15,133 балла. Виктория Комова, 
уже завоевавшая на этом чемпионате «золото» и два «серебра», 
вынуждена была сняться с соревнований. Чуть ранее россия-
нин Антон Голоцуцков завоевал «серебро» чемпионата, показав 
второй результат в финале соревнований по опорному прыжку. 
Партнер Голоцуцкова по сборной России Денис Аблязин стал пя-
тым. В общем зачете ЧМ-2011 сборная России завоевала третье 
место, пропустив вперед команды Китая и США. 

КСТАТИ. Японец Кохеи Учимура стал первым в истории мужской 
спортивной гимнастики человеком, завоевавшим три золотые ме-
дали чемпионатов мира в индивидуальном многоборье. 

* * *
Биатлонисты сборной России, прибывшие в якут-

ский город Нерюнгри на предсезонные сборы, про-
шли обряды народов Севера, в том числе обряд отпу-
гивания злых духов. Об этом сообщает официальный 
сайт Союза биатлонистов России (СБР). 

Подробности обряда не раскрываются. Сообщается, что 
спортсмены вели хоровод, но неясно, был ли он частью обряда 
отпугивания духов. 
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1867 Аляска переходит от России США. 

Стоимость сделки составила 7,2 миллио-
на долларов. Критики в Америке считали, 
что деньги были потрачены впустую за 
гигантское количество льда. 

1878 Эдисон делает электричество до-
ступным для домашнего использования. 

1989 Венгрия пересматривает консти-
туцию и объявляется свободной респу-
бликой. 

Родились: 
1934 Кир Булычев, советский детский 

писатель-фантаст.
 1959 Сергей Доренко, российский 

журналист, телеведущий.
1960 Жан-Клод Ван Дамм, американ-

ский актер, сценарист и кинорежиссер.
1973 Сергей Безруков, актер.
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zzанекдоты

18 октября. Восход Солн-
ца 8.40. Заход 18.49. Долгота 
дня 10.09. 22-й лунный день.

19 октября. Восход Солн-
ца 8.42. Заход 18.46. Долго-
та дня 10.04. 23-й лунный 
день.

Сегодня днем +3…+5 гра-
дусов, облачно, небольшой 
дождь. Атмосферное давле-
ние 750 мм рт. ст. Ветер за-
падный, 3 метра в секунду.

Завтра ночью +3, днем 
+3…+5 градусов, пасмурно, 
небольшой дождь. Атмос-
ферное давление 752 мм рт. 
ст., ветер западный, 4 метра 
в секунду.

Сегодня небольшие гео-
м а г н и т н ы е в о з м у щ е н и я, 
.завтра геомагнитная обста-
новка спокойная.Лента.Ру.

Иллюстрация Петра УПОРОВА.

zzоб этом говорят

ОТВеТы. ПО ГОРИЗОНТАЛИ: «ЧП». хаос. Ах. Иса. Станок. Ман-
то. Ява. Ирокез. Дюйм. Умысел. Платина. Километр. Коми. Ани. 
Женитьба. Марь. Черт.

ПО ВеРТИКАЛИ: Ям. Парашют. Пример. Стимул. Линь. Тор. 
Мачо. Опыт. Матч. Синяк. Сиденье. Соверен. Тибр. Наказ. «Ла». Ат.

zzбывает же…

Столетний индиец пробежал марафон 
 Столетний индиец попал в Книгу рекордов Гиннесса как са-

мый возрастной участник, совершивший марафонский забег. 
Фауджа Сингх принял участие в прошедшем 16 сентября ма-

рафоне в канадском Торонто, который считается одним из самых 
престижных забегов в Северной Америке. На то, чтобы преодолеть 
дистанцию в 42 километра 195 метров, ему потребовалось более 
восьми часов. 

Россияне не собираются 
«захватывать Уолл-стрит»

Выступления граждан против 
экономической политики властей 
прошли эти выходные - 15 и 16 ок-
тября - почти в тысяче городов в 82 
странах мира. 

Люди поддерживают движение «Захвати 
Уолл-стрит!», активисты которого уже месяц 
выступают против политики властей и фи-
нансовых институтов США, называя ее «фи-
нансовым терроризмом». В частности, проте-
стующие в Нью-Йорке заявляли, что объявят  
15 октября «международным днем солидар-
ности против жадности и коррумпированности 
1% самых богатых людей».

В Азии, на Австралийском континенте, в 
Брюсселе, Лондоне, странах Восточной Евро-
пы протесты носили мирный характер и были 
сравнительно немногочисленны. Противостоя-
ние протестующих и полиции в переживающей 
серьезнейшие экономические трудности Ита-
лии закончилось погромами.

На улицы Рима вышло около 200 тысяч че-
ловек со всей Италии. Они обвиняли прави-
тельство и финансовые институты в том, что те 
украли у людей не только деньги, но и мечты. 
Протестующие призывали спасать людей, а не 
банки. В результате столкновений с полицией 
в Риме пострадало около 70 человек.

В акции «возмущенных» в Мадриде приняли 
участие около 500 тысяч человек. Они парали-
зовали движение в центре испанской столи-
цы. Жители Португалии также протестовали: в 
Лиссабоне на митинг вышло не менее 50 тысяч 
человек, в Порту - не менее 20 тысяч.

В Греции акция протеста собрала всего две 
тысячи человек, но забастовки в стране в по-
следние месяцы стали регулярными. Напри-
мер, 15 октября, параллельно с поддержкой 
движения «Захвати Уолл-стрит!» проходили 
забастовки авиадиспетчеров, муниципальных 
работников и работников СМИ. На следующей 
неделе расписание забастовок также очень 
плотное: акции будут проходить ежедневно, а 
на 19-20 октября намечена всеобщая забастов-
ка с двухсуточным прекращением авиасообще-
ния по всей стране.

В проблемных европейских странах - Гре-
ции, Италии, Испании, Португалии - выступа-
ющие требуют от власти прекратить сокращать 
госрасходы за счет социальных выплат. 

В России никаких акций протеста проведено 
не было. Причин тому несколько.

Протесты происходят там, где граждане 
понимают, что мирная демонстрация не будет 
жестоко разогнана полицией, говорит РИА «Но-
вости» первый вице-президент Центра полити-
ческих технологий Алексей Макаркин.

«На Западе такие выступления - это чаще 
всего мирная акция, карнавал и театрализо-

ванное представление. И власти на эти акции 
реагируют спокойно, - объяснил Макаркин. - 
Полиция вмешивается в акции протеста, когда 
есть угроза общественному порядку, как это 
происходило в Риме». В России порог терпимо-
сти к участникам подобных акций существенно 
иной. «Такие выступления являются админи-
стративным правонарушением со всеми выте-
кающими: противостояние с ОМОНом, арест на 
несколько суток, судебное преследование», - 
говорит Макаркин.

Кроме того, в Европе, в отличие от России, 
для акций протеста есть необходимая «инфра-
структура», например, сильные профсоюзы, 
способные вывести людей на улицы. Дирек-
тор Института глобализации и социальных 
движений (ИГСО) Борис Кагарлицкий более 
категоричен: «Российское общество находит-
ся в состоянии депрессии и на данный момент 
недееспособно. Оно не способно защитить 
собственные интересы, даже шкурные».

На Западе люди осознают связь между лич-
ными интересами и протестами. Они верят, что 
коллективными действиями они могут коррек-
тировать политику правительства, подчеркнул 
эксперт. Россияне в акции солидарности не ве-
рят, и выйти на улицы могут только тогда, ког-
да встанет вопрос о выживании, «только когда 
ситуация станет катастрофической», говорит 
Кагарлицкий. «Причем в России это будет не 
карнавал с песнями и танцами, потому что 
люди более злые», - уточняет Макаркин.

Но пока цены на энергоносители на внеш-
нем рынке высокие и в бюджете России есть 
деньги на социальные расходы, никаких мно-
готысячных митингов, подобных тем, которые 
прошли в эти дни в десятках стран, в России не 
будет, говорят эксперты.

Борис Кагарлицкий считает, что акции про-
теста в Европе приведут к свержению действу-
ющей власти. «На повестке дня радикальное 
изменение всех институтов демократического 
общества», - полагает эксперт. По его мнению, 
действующие правительства после выборов 
будут отправлены в отставку, сообщает РИА 
«Новости».

Во Дворце культуры «Юбилейный» прошел тра-
диционный конкурс-выставка «Дары осени». Бо-
лее 10 лет подряд работники Высокогорского ГОКа 
удивляют посетителей урожаем, выращенным на 
своих садовых участках. 

zz  выставки

Вырастить в саду гранат  
и смастерить самовар… из арбуза

На этот раз композиции из 
цветов и плодов отличались 
особенным великолепием. Их 
создавали 15 команд, состояв-
ших из работников различных 
подразделений комбината и ве-
теранов. Участники стремились 
проявить и кулинарные таланты. 

В фойе дворца были выстав-
лены лучшие авторские работы 
из овощей и фруктов, предна-

значенные не столько для еды, 
сколько для обеденного декора. 
В соседнем зале столы ломи-
лись от кушаний – домашних 
заготовок, блинчиков и пирож-
ков с овощными начинками, 
ягодных напитков. «Удиви нас, 
рябина красная» – номинация 
с таким названием стала одной 
из самых популярных среди 
участников. Блюда и декорации 

из этой осенней ягоды украси-
ли не только стол кушвинских 
кулинаров – представителей 
шахты «Южная», но и увенчали 
голову Полины – дочери одной 
из участниц конкурса Светланы 
Леоновой. Девочка предстала в 
образе Полины-рябины и прочи-
тала стихи про осень.

– Мы вместе с мамой готови-
ли костюм, – говорит маленькая 
Поля. – Красили пластиковые 
бусинки в красный цвет и при-
клеивали их к веткам, из кото-
рых потом сплели что-то вроде 
рябинового венка. Угощение из 
осенних плодов и ягод мы с се-

строй Анжеликой тоже готовили 
наравне со взрослыми. 

Высокогорцы удивляли кто 
чем мог. Кто-то вырастил у себя 
в саду гранат, кто-то привез, 
не разрушив воздушный купол 
цветка, одуванчик гигантских 
размеров. Кто-то придума л 
сделать самовар из… арбуза и 
заполнить его красным вином. 
Участники пели частушки, по-
здравляли друг друга с богатым 
урожаем, желали удачи в следу-
ющем садоводческом сезоне. 

Оригинальные, красивые и 
вкусные блюда комиссия оце-
нивала по нескольким номина-
циям, в каждой из которых было 
предусмотрено по четыре при-
за. Победителями в номинации 
«Во саду ли, в огороде выросла 
диковинка» стал ПЖТ, авторами 
лучшей домашней заготовки 
признано дочернее предпри-
ятие автоцех, лучшие напитки, 
по мнению жюри, изготовили 
представители шахты «Южная», 
а самой оригинальной компози-
цией из рябины признано творе-
ние сотрудников цеха подготов-
ки производства. Лучшие блины 
испек Лебяжинский аглоцех, а 
Гран-при в номинации «Ой, пол-
ным-полна коробушка» достал-
ся службе охраны окружающей 
среды.

– Конкурс проводится на ком-
бинате довольно давно и всегда 
на высоком уровне, – сказал 
председатель профсоюзной 
организации ВГОКа Владимир 
Щетников. – В этом году мы 
подготовили для участников 
ответный подарок – корзины с 
фруктами. Часть угощений от-
правили в реабилитационный 
центр «Улыбка». 

елена ОСИПОВА.
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zzхоккей 

Снова разочарование
После победы над одним из фаворитов ВхЛ – 

донецким «Донбассом» - «Спутник» уступил в го-
стях хК «Рязань». хозяева льда забросили в воро-
та Михаила Немолодышева пять шайб, тагильчане 
сумели огорчить соперников только один раз.

В начале матча ничто не предвещало столь печального 
для нашей команды исхода: первые десять минут шла равная 
борьба без опасных моментов. Затем рязанцы прибавили, а 
наши земляки к этому оказались не готовы. На 13-й минуте 
Дмитрий Коротеев, выехав из-за ворот, протолкнул шайбу в 
ближний угол, а спустя еще пять, когда два тагильских хокке-
иста отбывали наказание за нарушение правил, удвоил пре-
имущество хК «Рязань» Михаил Милехин. «Спутник» отличился 
со знаком минус, заработав 22 минуты штрафа. Особенно по-
старался нападающий Вячеслав Чистяков, на счету которого 
14 (2+2+10) минут.

Не успел прозвучать свисток, давший старт второму пери-
оду, как за спиной Михаила Немолодышева в третий раз за-
горелся красный свет. Алексей ефимов вышел один на один с 
вратарем и отправил шайбу в «домик». Недолго зрители ждали 
и четвертого гола – вновь в ворота «Спутника»: хозяева реали-
зовали большинство. Только после этого тагильчане, наконец, 
«размочили» Дмитрия Яковлева, атаку завершил точным бро-
ском защитник Станислав Тунхузин, для которого эта шайба 
стала третьей в сезоне. 

Для того, чтобы попытаться догнать соперника, у «Спутни-
ка» оставалось чуть меньше 30 минут, однако заброшенная 
шайба никак не повлияла на расстановку сил. Третий период 
вновь остался за рязанцами: тагильчане практически не ата-
ковали, но не преуспели и в обороне, пропустив еще один гол 
– 5:1. Лучшим игроком в составе нашей команды был признан 
голкипер, и это свидетельство того, что разрыв в счете мог 
быть еще более серьезным.

- Матч с «Донбассом» отнял много сил: и физических, и эмо-
циональных, - отметил на пресс-конференции главный тренер 
нашей ледовой дружины евгений Мухин (сообщает официаль-
ный сайт хК «Рязань»). – Начали вроде бы неплохо, но затем 
посыпались совершенно ненужные удаления, которые сло-
мали игру.

Сегодня «Спутник» принимает на своем льду ижевскую «Иж-
сталь», которую обыграл неделю назад со счетом 4:0. Коман-

д а г о с т е й, 
как и наша, 
п о к а  р а с -
положилась 
в  п о д в а л е 
т у р н и р н о й 
таблицы.

Татьяна 
ШАРыГИНА.

zzфутбол 

Дебютант не затерялся
Завершен чемпионат Свердловской области по 

футболу. В 22-м туре «Регион-66» в Верхней Пыш-
ме сыграл вничью с «Металлургом» - 3:3, у тагиль-
чан отличились Алексей Вершинин, егор Кочетков 
и Алексей Ромашин. 

Для нашей команды резуль-
тат не имел турнирного зна-
чения – при любом исходе она 
занимала 7-е место среди 12 
коллективов, пропустив вперед 
только объективно более силь-
ных соперников. Напомним, «Ре-
гион-66» - дебютант турнира.

Результаты остальных мат-
чей: «Смена» - «Кедр» - 3:1, «Се-
верский трубник» - «Горняк-ЕВ-
РАЗ» - 3:0, «Синара» - «Уралас-
бест» - 6:1, «Урал-Д» - «ФОРЭС» 
- 6:2, ФК «Реж» - «Динур» - 3:2.

 В 22 матчах «Регион-66» на-
брал 26 очков, 16 из них – во 
втором круге. В первом футбо-
листам не хватало стабильно-
сти, взаимопонимания и опыта 
выступлений на таком уровне, 
поэтому раскрыть свой потенци-
ал полностью не удалось. Зато 
концовка получилась ударной: 
порадовали болельщиков четы-
рехматчевой беспроигрышной 
серией. 

В активе тагильской коман-
ды 6 побед и 8 ничьих. На своем 
поле она отобрала очки у се-
ребряного и бронзового при-
зеров, но чемпион дважды был 
сильнее.

Лучшим бомбардиром «Ре-
гиона-66» стал Алексей Верши-
нин, который большую часть игр 

 Команда И В Н П Мячи О
1 «Синара» (Каменск-Уральский) 22 19 1 2 62-20 58
2 «Урал-Д»» (Екатеринбург) 22 16 3 3 52-23 51
3 «Горняк-ЕВРАЗ» (Качканар) 22 13 4 5 39-23 43
4 «Динур» (Первоуральск) 22 12 1 9 38-30 37
5 «Металлург» (Верхняя Пышма) 22 9 4 9 48-37 31
6 «ФОРЭС» (Сухой Лог) 22 8 6 8 43-47 30
7 «РеГИОН-66» (НИЖНИЙ ТАГИЛ) 22 6 8 8 29-35 26
8 «Смена» (Екатеринбург) 22 7 3 12 30-37 24
9 ФК Реж 22 5 8 9 31-38 23

10 «Ураласбест» (Асбест) 22 5 4 13 31-51 19
11 «Кедр» (Новоуральск) 22 4 4 14 23-46 16
12 «Северский трубник» (Полевской) 22 4 2 16 27-67 14

Клуб И В ВО ВБ ПБ ПО П Ш О
1 Рубин (Тюмень) 13 12 0 0 0 1 0 38-14 37
2 Торос (Нефтекамск) 12 9 0 1 0 0 2 44-22 29
3 Сокол (Красноярск) 10 5 0 3 0 0 2 30-23 21
4 Мечел (Челябинск) 11 6 1 0 0 0 4 37-29 20
5 Ермак (Ангарск) 13 4 2 0 2 1 4 38-38 19
6 Южный Урал (Орск) 10 5 0 1 0 0 4 27-28 17

7 Казцинк-Торпедо 
(Усть-Каменогорск) 12 4 2 0 1 0 5 34-38 17

8 Зауралье (Курган) 14 3 1 1 2 0 7 31-44 15
9 Ижсталь (Ижевск) 12 3 0 1 0 0 8 25-34 11

10 СПУТНИК (Нижний Тагил) 12 3 0 0 1 0 8 20-40 10
11 Молот-Прикамье (Пермь) 12 2 0 1 1 0 8 25-41 9

провел на позиции защитника. 
Семь голов – это почти четверть 
от общей суммы. По шесть на 
счету нападающих Александра 
Шашукова и Егора Кочеткова. 
Три мяча забил полузащитник 
Алексей Ромашин, пополнивший 
команду в августе. 

Особенно результативным 
получился финишный отрезок 
сезона: в трех заключительных 
матчах тагильчане по три раза 
распечатывали ворота соперни-

ков. Увы, добить-
ся положительной 
разницы забитых 
и пропущенных 
мячей по итогам 
всего чемпиона-
та не получилось 
(29-35). 

Татьяна 
ШАРыГИНА.

Фото автора.

* Лучший бомбардир 
«Региона-66» Алексей Вершинин.

Муж собирается на работу и 
спрашивает жену:

- Ты мой пиджак почистила?

- Да, дорогой.
- А брюки?
- Разумеется, дорогой.
- А ботинки?
- А у тебя и там карманы 

есть?

Можно ли 
вернуть деньги? 

«Когда было прекращено 
трамвайное движение из цен-
тра города на ГГМ и в обрат-
ном направлении, немалое ко-
личество тагильчан, которые 
имеют проездные документы 
на месяц, не смогли ими вос-
пользоваться. В их числе ока-
залась и я. А поскольку с ГГМ 
можно было добираться только 
на маршрутных такси, то люди 
понесли дополнительные рас-
ходы и на оплату поездок в ми-
кроавтобусах. Можно ли рас-
считывать на компенсацию или 
хотя бы на возвращение части 
стоимости неиспользованных 
проездных билетов?»
(В. РеЗНИКОВА, жительница ГГМ)

 

С письмом читательницы редак-
ция познакомила директора ООО 
«Управляющая компания город-
ским электротранспортом» Вади-
ма ЖАРИКОВА. его ответ приводим 
полностью:

- Движение трамваев на ГГМ 
было прекращено 29 сентября 2011 
года, в 11 часов, из-за отключения 
электроэнергии. После перегово-
ров с энергетиками движение было 
открыто 6 октября, в 14.45. 

За этот период к нам обратилось 
более 90 пассажиров с вопросом о 
возврате денег за проездные биле-
ты. Всем этим людям был произве-
ден возврат средств, уплаченных 
за проездные билеты. 

О выплате компенсации тем, кто 
не смог воспользоваться трамваем 
маршрута №15, речь не идет, так 
как проездной билет действителен 
при поездках по всем трамвайным 
маршрутам и не ограничивает ко-
личество таких поездок. 

Просим в дальнейшем, во избе-
жание недоразумений, обращаться 
по поводу возврата проездных би-
летов в диспетчерские пункты УВЗ 
или на остановке «Улица Остров-
ского» (тел.: 25-16-38). 

Н. МИхАЙЛОВА. 

* Полина Леонова (справа)  
вместе с сестрой Анжеликой.* Из арбуза можно сделать даже самовар.

Прошедший забег стал уже восьмым марафонским состязанием, 
в котором принял участие Сингх. Впервые он вышел на старт 42-ки-
лометрового забега в возрасте 89 лет. В 2003 году на аналогичном 
мероприятии в Торонто он установил рекорд среди марафонцев 
возрастом более 90 лет, пробежав дистанцию за пять часов, 40 ми-
нут и одну секунду. В ближайших планах Сингха значится участие 
в эстафете Олимпийского огня перед Играми в Лондоне, которые 
пройдут в 2012 году. Ранее индиец уже принимал участие в подоб-
ном мероприятии перед Олимпиадой 2004 года в Афинах.

Лента.Ру. 


